

**PENELITIAN KERJASAMA DALAM NEGERI**



**DETERMINAN KINERJA UMKM TAHU TEMPE DAN DAMPAKNYA  
TERHADAP PDRB PROVINSI DKI**

**TIM PENGUSUL  
UNIVERSITAS MERCU BUANA DAN UNIVERSITAS BOROBUDUR**

**1. Universitas Mercu Buana**

**Ketua:** Prof. Dr. Ir. M. Noor Salim, M.M/ NIDN: 001014709

**2. Universitas Borobudur**

**Ketua:** Prof. Dr. Ir. Darwati Susilastuti, M.M/ NIDN: 0008026101

**Anggota:** Imas Wildan Rafiqah, S.P., M.P/ NIDN: 0321029201

**UNIVERSITAS MERCUBUANA**

**NOVEMBER 2019**

**HALAMAN PENGESAHAN**  
**PENELITIAN KEJASAMA DALAM NEGERI**

**Judul Penelitian** : Determinan Kinerja UMKM Tahu Tempe dan Dampaknya Terhadap PDRB Provinsi DKI Jakarta

**Kode>Nama Rumpun Ilmu** : 571/Manajemen  
**Bidang Unggulan PT** : Bidang X  
**Topik Unggulan** : Sosial Humaniora

**Ketua Peneliti:**

a. Nama Lengkap : Prof. Dr. Ir. M. Noor Salim, MM  
b. NIDN : 001014709  
c. Jabatan Fungsional : Guru Besar  
d. Fakultas/Program Studi : Pasca Sarjana / Magister Manajemen  
e. Nomor HP : 087875765000  
f. Alamat surel (e-mail) : m\_noorsalim@yahoo.com

**Anggota Peneliti (1):**

a. Nama Lengkap : Prof. Dr. Ir. Darwati Susilastuti, MM  
b. NIDN/NIM : 0008026101  
c. Perguruan Tinggi : Universitas Borobudur

**Anggota Peneliti (2):**

a. Nama Lengkap : Imas Wildan Rafiqah, SP. MP  
b. NIDN/NIM : 0321029201  
c. Perguruan Tinggi : Universitas Borobudur

**Lama Penelitian Keseluruhan** : 8 Bulan

**Biaya Penelitian Keseluruhan** : - dana Internal PT Rp 9.000.000  
- dana institusi lain Rp 4.000.000 (*inkind*)

Jakarta, 20 November 2019

Universitas Borobudur



Prof. Dr. Ir. Darwati Susilastuti, MM  
NIDN : 0008026101

Universitas Mercubuana,



Prof. Dr. Ir. M. Noor Salim, MM  
NIDN : 001014709

Mengetahui,

Kepala LPPM

Universitas Borobudur



Prof. Dr. Ir. Darwati Susilastuti, MM  
NIDN : 0008026101

## **I. PENDAHULUAN**

Kerjasama antara Universitas Borobudur, khususnya Fakultas Pertanian, dan Universitas Mercubuana dalam bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi merupakan upaya yang sangat relevan dalam mendukung penelitian dan pengembangan dalam konteks UMKM (Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah) Tahu Tempe. Latar belakang kerjasama ini dapat dijelaskan sebagai berikut:

1. Pentingnya UMKM dalam Perekonomian: UMKM, termasuk produsen Tahu Tempe, memainkan peran yang sangat penting dalam perekonomian Indonesia. Mereka memberikan kontribusi signifikan terhadap Pertumbuhan Domestik Regional Bruto (PDRB) dan penciptaan lapangan kerja. Oleh karena itu, memahami faktor-faktor yang memengaruhi kinerja UMKM Tahu Tempe menjadi sangat penting.
2. Kajian Determinan Kinerja UMKM: Penelitian mengenai faktor-faktor yang memengaruhi kinerja UMKM, termasuk dalam produksi Tahu Tempe, adalah suatu hal yang esensial. Kinerja UMKM dipengaruhi oleh sejumlah faktor seperti manajemen, teknologi, sumber daya manusia, dan akses ke pasar. Memahami faktor-faktor ini dapat membantu UMKM untuk meningkatkan daya saing mereka.
3. Dampak pada PDRB Provinsi DKI Jakarta: Jakarta sebagai ibu kota Indonesia memiliki kontribusi besar terhadap PDRB nasional. Oleh karena itu, dampak kinerja UMKM Tahu Tempe di Provinsi DKI Jakarta dapat signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional. Kajian ini dapat memberikan wawasan tentang bagaimana peningkatan kinerja UMKM dapat mendukung pertumbuhan ekonomi di tingkat regional dan nasional.
4. Kerjasama Interdisipliner: Melibatkan Universitas Mercubuana dalam kerjasama ini memungkinkan kolaborasi antara berbagai disiplin ilmu, termasuk pertanian, manajemen, ekonomi, dan statistik. Ini dapat memberikan pemahaman yang lebih holistik tentang masalah ini dan menghasilkan penelitian yang lebih kuat.

Dengan melakukan penelitian tentang determinan kinerja UMKM Tahu Tempe dan dampaknya terhadap PDRB Provinsi DKI Jakarta, kerjasama antara Universitas Borobudur dan Universitas Mercubuana dapat memberikan kontribusi yang sangat berharga terhadap pemahaman kita tentang sektor UMKM dan ekonomi regional. Hasil dari penelitian ini dapat digunakan untuk memberikan rekomendasi kebijakan kepada pemerintah, membantu UMKM untuk berkembang, dan mendukung pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan. Selain itu,

kerjasama ini juga dapat memperkuat hubungan antara kedua universitas dan mendukung pertukaran pengetahuan dan pengalaman antara para peneliti dan mahasiswa.

## **II. RUANG LINGKUP KERJASAMA**

Ruang lingkup kerjasama yang disepakati antara Fakultas Pertanian dengan Universitas Mercubuana meliputi kerjasama dalam bidang penelitian mengenai Determinan Kinerja UMKM Tahu Tempe dan Dampaknya Terhadap PDRB Provinsi DKI Jakarta.

## **III. PELAKSANAAN KERJASAMA**

Pelaksanaan kerjasama merupakan rangkaian kegiatan yang dilaksanakan yang telah dilakukan dapat mengeksplorasi ilmu pengetahuan dari lembaga tersebut maupun menerapkan ilmu yang telah didapat selama kuliah.

Dengan kerjasama ini Fakultas Pertanian lebih mudah dan dapat menempatkan mahasiswa melakukan penelitian di UMKM Tahu Tempe juga dapat terbantuan dengan adanya mahasiswa dan dosen penelitian dimana dapat memberikan pengalaman dan pengetahuan kepada para mahasiswa terkait dengan pertanian.

## **IV. LAMPIRAN**